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第３回学校評議員会が開催されました

２月１６日（金）今年度最後の学校評議員会が学校から校長、
教頭、学校評議員の多田さん、井上さん、ＰＴＡ副会長の穴澤さ
んが出席して行われました。尚、今回は、オブザーバーとして、
来年度から始まる学校運営協議会の委員に予定されている方５名
にも参加していただきました。
内容としては、１月末に保護者・児童・教職員を対象に実施し

た学校評価アンケートの結果について協議しました。（「学校評価
のまとめ」は、３月１日頃、各家庭にも配付させていただきます）
本校の現状と課題について、さまざまな視点から、ご意見をい

ただくことができました。来年度は、学校評議員会から学校運営
協議会に移行します。学校は、より一層保護者や地域住民と一体 【学校運営協議会の役割】
となって、学校の運営、教育活動の充実を推進していくことが求 ① 校長が作成する学校運営の基本
められます。委員の皆さんには、学校と保護者・地域とをつなぐ 方針を承認する。
かけ橋として、ご意見を聞かせていただくことになります。 ② 学校運営について、市教委又は
（上記以外の役割については、右欄をご覧ください） 校長に意見を述べることができる。
新しい制度に変わる年度ということで実際の第１回学校運営協 ③ 教職員の任用に関して、市教委

議会は、６月にあります。年間３回の実施を予定しています。 の規則に定める事項について意見
学校運営協議会のメンバーは、５月２１日に市の手続きが完了 を述べることができる。

しだい紹介させていただきます。

学校保健委員会で薬物乱用防止教室開催 入賞おめでとう！
■旭市防火ポスター展

１月３０日（火）講師に千葉県警・北総地区少年補導セン 市長賞 ４年 髙橋 虹七さん
ターの前田さんをお招きして、６年生を対象に学校保健委員 消防長賞 ５年 石井 未来さん
会が開催されました。薬物の種類（覚醒剤、大麻、MDMA、 銀賞 ５年 宮内 結愛さん
シンナー）や脳、体に及ぼす影響、見た目や呼び方にだまさ
れないで絶対に手を出さないことを教えていただきました。
代表の児童がロールプレイで実際に薬物の使用を誘われた

時の断り方に挑戦しました。
また、近年大きな問題となっている市販薬の大量使用など

のオーバードーズについても学びました。
子ども達が将来、ドラッグや薬物の間違った使用法から、

自分の身を守るには正しい知識と判断力が必要です。今後も
健康教育としても、何らかの形式で継続して、児童への啓発
に努めてまいります。

干潟ライオンズクラブ様、毎年ありがとうございます

干潟ライオンズクラブ様から、毎年、干潟中学校区の小中学校や保育所
に多額の寄付をいただいています。昨年度は、AED 用テントとストップ
ウオッチ、今年度はコードレス掃除機２台を購入させていただきました。
児童数の減少に伴い、階段や廊下の掃除は、主にコードレス掃除機で行

っています。現在のコードレス掃除機は経年劣化が進み、吸引力が弱くな
ってきました。新しいコードレス掃除機は、児童や業務員さんが校内を掃
除するのに大変役立っています。
干潟ライオンズクラブ様には、２月２１日の例会で寄付していただいた

物品の利用状況等をお礼とともに報告させていただきました。干潟ライオ
ンズクラブの皆様、ありがとうございました。
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授業を参観していただきました
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パナソニック製、マキタ製です。
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